

# Las Palmas de Gran Canaria despide a la flota de la ARC 2023 con sol, vientos favorables y un ambiente envidiable

*By Ortega*

Mon Nov 20 09:11:55 GMT 2023

Noticias



La flota de la 38ª edición del Atlantic Rally for Cruisers (ARC 2023) ha zarpado hoy domingo, 19 de noviembre, desde Las Palmas de Gran Canaria. Con puntualidad británica, los veleros, un total de 153, tomaron una salida rápida rumbo suroeste para emprender una travesía de 2.700 millas náuticas con meta en la isla de Santa Lucía, en las Antillas Menores (mar Caribe). Las velas salpicaron de nuevo el horizonte azul de la bahía de Las Palmas de Gran Canaria regalando una magnífica fotografía a la ciudad.

Según la organización, dos veleros regresaron, y tres más, han retrasado su salida hasta la jornada de mañana lunes por temas logísticos. La pasada edición 2022 de la ARC contó con 138 barcos, lo que supone un aumento importante en participación.

Casi 900 tripulantes participan en el rally a bordo de una diversa flota de veleros de crucero, con monocascos y multicascos, donde el barco más pequeño tiene una eslora de 10 '11 metros y, el más grande, un total de 32 metros. Entre las tripulaciones navegan 18 menores y el navegante de más edad tiene 89 años. Treinta nacionalidades están representadas en la flota, con un 30% del Reino Unido, un 12% de Alemania y un 8% de Estados Unidos. En esta edición navega un velero con bandera española.

Ciudad anfitriona de la ARC, desde su primera ARC en 1986, el muelle deportivo y la Avenida Marítima de Las Palmas de Gran Canaria se ha llenado de un gran ambiente: tripulaciones despidiéndose, amigos y familiares que no se han querido perder el comienzo de esta aventura, turistas y residentes en la ciudad.

Una jornada muy especial para la capital con momentos cargados de emoción. Mientras los yates partían por la bocana del muelle en un perfecto desfile náutico hacia la línea de salida, a la altura del Barranco del Guinguada, eran despedidos por numeroso público desde la Avenida Marítima que volvió a convertirse en un mirador privilegiado para seguir el comienzo de este rally náutico.

Galería de fotos.

Toni Hernández

**<https://www.flickr.com/photos/195713952@N04/sets/72177720312779012/>** ( **<https://www.flickr.com/photos/195713952@N04/sets/72177720312779012/>**)